

Es ist bekannt, dass eine Chemotherapie häufig zu schwächenden Nebenwirkungen führt, darunter Übelkeit, ein erhöhtes Infektionsrisiko, Neuropathie, Magen-Darm-Beschwerden und Atembeschwerden. Aber auch schwerwiegenden Gesundheitsprobleme können auftauchen:

- Hirnschäden und Gedächtnisverlust
- Beschleunigtes Altern und ein erhöhtes Risiko eines vorzeitigen Todes
- Chemotherapie ist für 20 % der Fälle von Leukämierückfällen verantwortlich

Bei einer Autoimmunerkrankung sollten Sie unbedingt auch Chemotherapie-Medikamente verzichten.

Quelle:

<https://www.naturalhealth365.com/chemotherapy-can-trigger-drug-resistant-leukemia-upon-relapse.html>